

## Alcanzan récord ventas de México a EU (Reforma 10/12/10)

Alcanzan récord ventas de México a EU (Reforma 10/12/10) En términos acumulados, de enero a octubre de 2010, México realizó exportaciones a Estados Unidos por 189 mil 988 millones de dólares. Foto: Reuters El superávit comercial a favor de la economía mexicana fue de 5 mil 753 millones de dólares Ernesto Sarabia Ciudad de México (10 diciembre 2010).- A pesar de moderar su ritmo de crecimiento, el valor de las ventas de bienes mexicanos a Estados Unidos ascendió a 21 mil 106 millones de dólares en octubre de 2010, su nivel más elevado en la historia, de acuerdo con datos del Departamento de Comercio. Las exportaciones de México aumentaron 22.1 por ciento anual en el mes de referencia, contra 20.6 por ciento en el caso de las adquisiciones estadounidenses. Según la dependencia, las compras que realizó el País de mercancías estadounidenses sumaron 15 mil 353 millones de dólares, un monto nunca antes visto, lo que al combinarse con las ventas al exterior arrojó un superávit comercial a favor de la economía mexicana de 5 mil 753 millones de dólares. En México, tanto las exportaciones a EU como las importaciones han reducido la velocidad de su crecimiento, un fenómeno que se ha traducido en un menor dinamismo del comercio bilateral. Sin embargo, en octubre de este año, el comercio total entre México y Estados Unidos totalizó 36 mil 459 millones de dólares, un nivel sin precedentes, al aumentar 21.4 por ciento anual. En términos acumulados, de enero a octubre de 2010, México realizó exportaciones a Estados Unidos por 189 mil 988 millones de dólares, un 33.4 por ciento más que en el mismo periodo del año pasado. Al mismo tiempo, México compró productos por 133 mil 961 millones de dólares al país vecino, con lo que tanto ventas como importaciones lograron valores históricos. De esa manera, en los primeros 10 meses del año, el superávit comercial de la economía mexicana con Estados Unidos creció 50.3 por ciento anual, al ubicarse en 56 mil 26 millones de dólares, el mayor registro para un periodo similar desde 2007. Por otro lado, en octubre, la moderación en el dinamismo de las exportaciones de México a EU ha llevado al País a no estar entre las tres naciones con mayores tasas de crecimiento en ventas, al ser superado por Corea del Sur, Arabia Saudita y Japón. No obstante, hasta el décimo mes del año, el incremento en las ventas de bienes mexicanos le permitió mantenerse en el segundo lugar entre los principales proveedores de Norteamérica por su tasa de aumento, con 33.4 ciento, apenas superado por Arabia Saudita. Por otra parte, el déficit comercial total de Estados Unidos fue de 38 mil 714 millones de dólares en octubre, un monto menor al previsto por los especialistas del mercado, quienes habían pronosticado 43 mil 900 millones.